

Rhönradturnen – eine ungewöhnliche Sportart an einer Grundschule

An der Paul – Maar - Grundschule streben an jedem Mittwochnachmittag

30 Schülerinnen und Schüler in die neue Turnhalle im Sportpark Osternburg, Rhönradturnen steht für sie auf dem Programm.

Diese ungewöhnliche Sportart wird für sie in Kooperation mit Schwarz-Weiß Oldenirg angeboten und von Ute Reitmeyer, der Vize -Europameisterin von 1992, geleitet.

"Schwarz-Weiß ist seit Jahren im Vereinsturnen eine Hochburg für Rhönradturnen. das Aktuelles Beispiel ist Hendrik Strauß, der junge Vize-Weltmeister aus Oldenburg. Im Schulsport ist die Paul-Maar-Schule

wohl einzigartig in dieser Disziplin. Es ist zumindest keine andere Schule in Niedersachsen bekannt, die in solches Sportangebot macht."

Mit der Fertigstellung der Sporthalle vor 2 Jahren und der guten Ausstattung mit Rhönrädern finden die Schülerinnen und Schüler hervorragende Bedin-

der Haustür - vor. In absehbarer Zeit ist die Osternburg eine Einführung

gungen - und das direkt vor Paul - Maar - Schule fand in der Turnhalle im Sportpark

meyer, gelang es durch ein abwechselungsreiches Angebot an Übungen, die

> allein oder zu zweit im Rhönrad geturnt wurden, große Begeisterung bei den Teilnehmern zu erzeugen.

> Unterstützt wurde der Lehrgang von der "Wilhelm-und-Johanne-Faß-Stiftung", einer Stiftung, die Hilfen für sehbehinderte Menschen gewährt.

> Dem von den Teilnehmern geäußerte Wunsch nach Wiederholung des Kurses. wird gerne im nächsten Jahr entsprochen.

> > H.A. / HeHe



Lehrgangsleiterin Ute Reitmeyer (links) mit der Gruppe der Sehbehin-

Teilnahme an verschiedenen Wettbewerben auf Landesebene vorgesehen. Das Rhönradturnabzeichen bis hin zur Stufe Gold haben schon mehrere Schülerinnen erworben.

In diesem Jahr möchte die Gruppe gerne mit möglichst allen Kindern am Talentsichtungswettkampf des Nieder-

> sächsischen Turnerbundes teilnehmen, der im September in Lüneburg stattfindet. Völlig neue Bewegungserfahrungen machten 17 sehbehinderte und blinde Kinder aus dem Bereich Weser - Ems beim Rhönradturnen. In Zusammenarbeit des "Mobilen Dienstes Sehen" und der

in diese außergewöhnliche Sportart

Unterstützt wurde diese Veranstaltung von der Wilhelmund-Johanne-Faß-Stiftung.

Leiterin Kurses, Ute Reit-

